



PUSHseven12 – Rock mit Einflüssen

Pushseven12 gehören zu den ältesten Nachwuchsbands im Rhein-Main-Gebiet. Zusammen kommen die drei auf über 70 Jahre Erfahrung als Newcomer. Mental noch nicht bereit für Blues und technisch nicht bereit für Jazz spielen sie Rock. Dazu kommt ein bisschen Punk, eine Prise Metal und etwas Pop: Hauptsache es kracht und geht ins Ohr.

Nach etwas Bewegung in der Besetzung starten Pushseven12 jetzt den nächsten Versuch, Bühnen, Charts und Weltherrschaft zu erobern.

Roman Scherer (voc/git)

Ingo Martin (bass/voc)

Martin Stenzhorn (drums)